Bienvenidos a la "**Prédica del Domingo**" de la Iglesia Bitterroot Valley Calvary Chapel en Hamilton Montana, Estados Unidos. Les saluda Altagracia Peralta Daly, traduciendo al Pastor William Daly.

En la prédica del domingo estaremos estudiando Gálatas: "Justificación por fe SÓLO a través de Cristo"

Se enfocará en Gálatas 5:1-12: "Dos religiones: una falsa y otra verdadera" ¿Qué religión eliges?

Gálatas:

"Justificación por la fe SOLO por medio de Cristo"

Parte 15: Gálatas 5:1-12: "Dos religiones: una falsa y otra verdadera"

Hoy comenzaremos el capítulo 5 con un vistazo a los primeros 12 versículos.

La semana pasada dedicamos tiempo a analizar la alegoría (la representación) que Pablo presentó a las iglesias de Galacia, la cual tenía que ver con los dos pactos: el Antiguo Pacto de la Ley y el Nuevo Pacto de la Gracia, y quiénes eran realmente el pueblo de Dios, es decir, los herederos de la promesa. Los verdaderos herederos de la promesa que Dios le hizo a Abraham, una promesa basada en la fe en Cristo. Porque recuerden que los judíos creían que simplemente por su nacimiento eran descendientes de Abraham, y los judaizantes usaban ese orgullo en su linaje y genealogía como palanca para intentar apartar a los creyentes de su confianza en la suficiencia de Cristo para su salvación, y llevarlos a una falsa justicia basada en las obras que predicaban estos falsos maestros. Y Pablo, el judío de todos los judíos, refuta eso.

Intenta que los creyentes de Galacia comprendan que es por FE <u>SOLO</u> EN CRISTO que eres salvo; <u>NO PUEDES</u> Añadir buenas obras, o confíar en la estricta obediencia a la Ley para

salvarte de alguna manera, porque, entre otras cosas, sugerir que puedes hacer CUALQUIER COSA para AÑADIR a la obra que Cristo MISMO hizo para salvarte, es mirar al Señor y decir: «Lo que hiciste en la salvación... sí, eso no va a ser suficiente, Señor.

Así que hazte a un lado, Jesús, y déjame añadir...» mi buenas obras y mi obediencia a la Ley porque Tu sacrificio no fue suficiente. Vas a necesitar de mí intervencion y ayuda". ¿De verdad te imaginas decirle eso al Señor? ¿Decírselo en su cara? Porque eso es exactamente lo que haces cuando intentas añadir buenas obras o tu propia obediencia a la Ley para AÑADIR a tu salvación ¡Dios no lo quiera!; pero eso es exactamente lo que estos herejes de falsas enseñanzas les decían a los creyentes Gálatas, y el apóstol Pablo sabía que sus almas estaban en juego por ello.

Y eso nos lleva al texto de hoy donde Pablo obligará a los gálatas (y a nosotros, por extensión) a analizar detenidamente cómo somos justificados, y luego, ¿con qué propósito?

Gálatas 5:1-12:

- [1] Para libertad nos hizo libres Cristo; estad, pues, firmes, y no os sometáis otra vez al yugo de esclavitud.
- [2] Mirad: Yo, Pablo, os digo que si os circuncidáis, Cristo de nada os aprovechará.
- [3] Otra vez testifico a todo hombre que se circuncida que está obligado a guardar toda la ley.
- [4] De Cristo os habéis separado, los que por la ley os justificáis; de la gracia habéis caído.
- [5] Porque nosotros mismos, por el Espíritu y por la fe, aguardamos la esperanza de justicia.
- [6] Porque en Cristo Jesús ni la circuncisión vale nada ni la incircuncisión, sino la fe que obra por el amor.
- [7] Corrías bien. ¿Quién te impidió obedecer la verdad?
- [8] Esta persuasión no proviene de aquel que os llama.
- [9] Un poco de levadura fermenta toda la masa.

[10] Tengo confianza en el Señor que no adoptarán otro punto de vista, y que el que los perturba llevará el castigo, quienquiera que sea.

[11] Pero si yo, hermanos, todavía predico la circuncisión, ¿por qué sigo siendo perseguido? En tal caso, el escándalo de la cruz ha sido quitado.

[12] ¡Deseo que aquellos que te inquietan se castren!

Versículo 1:

Así que, de entrada, Pablo abre esta sección de Gálatas en el versículo 1 con una declaración de tres partes. Les dice a los gálatas: **QUIÉN** los compró, que **HACER**, y que **NO** hacer todo en una sola frase. En el versículo 1 dice: *Por la libertad* [Es decir, la libertad antes mencionada que tenemos en Cristo, que vimos la semana pasada] *Cristo nos hizo libres; estad, pues, firmes, y no os sometáis otra vez al yugo de esclavitud..*" En otras palabras, "eres libre, así que mantente firme, no vuelvas a tu antigua esclavitud". Esto es lo que Pablo ha estado diciendo desde siempre.

Intenta dar un paso atrás y observa esto. Casi tienes que verlo desde la perspectiva de un forastero para tener una mejor imagen. Te daré un ejemplo. Hace poco apareció un video, y puede que lo hayas visto, pero también vi un video de un oso en Rumania que había sido maltratado y enjaulado la mayor parte de su vida. Finalmente fue liberado de su jaula y liberado en el bosque. Este video muestra a este pobre oso siete años después, caminando en un pequeño círculo una y otra vez. Hasta el punto de que el suelo sobre el que camina se ha desgastado en círculos. Estaba tan atado a su antigua esclavitud, a las ataduras de su antigua condición enjaulada, que incluso siete años después de ser liberado, todavía da vueltas dentro de su "jaula imaginaria", a pesar de ser libre.

Ahora, cuando ves ese video, te toca el corazón porque puedes ver OBJETIVAMENTE, desde afuera mirando hacia adentro; me hizo pensar que esto es lo que Pablo está describiendo aquí,

en un sentido espiritual, con estos creyentes gálatas que habían sido liberados una vez, pero que ahora estaban siendo tentados a regresar y caminar en círculos dentro de sus viejas jaulas.

Pablo es enfático en que el propósito declarado de Dios para la redención era para la libertad del creyente; así que volver a la esclavitud era completamente absurdo, era totalmente impensable; sin embargo, ¡eso era exactamente lo que los judaizantes incitaban a los creyentes gálatas a hacer! ¿Qué dijo Pablo al final del último capítulo? (Que vimos la semana pasada). En esencia, los verdaderos descendientes espirituales de Abraham —los nacidos de Sara, es decir, los de la línea de Isaac— debían vivir tal como ellos vivieron:**EN LA FE.**

No sé si recuerdan la cita bíblica que leímos la semana pasada, Hebreos 11:11, pero decía: *Por la fe también Sara, aun siendo estéril, recibió fuerza para concebir,* [más allá de la edad de la concepción] *ya que consideraba fiel a quien le había prometido;* Quién se considera fiel? ¿Quién prometió? ¡Dios!

Todo el libro de Gálatas, toda la carta, es básicamente una Proclamación de Emancipación. Recuerden que antes de nuestra conversión, la Biblia describe nuestra condición anterior como esclavitud. Cristo es nuestro libertador, y su salvación es un acto de emancipación y por eso, nuestra vida como creyentes...se convierte en Una vida de libertad. Así que el propósito de la salvación es la libertad, ¿Libertad de qué? Bueno, de algunas cosas, pero lo que Pablo afirma...*AQUÍ al menos* es que la salvación es liberarse de la esclavitud de la ley, ¿Qué significa eso? Bueno, Pablo dice que es liberarse de la terrible lucha de intentar cumplir la ley, con la intención sin esperanza de ganarse el favor de Dios. Eso es algo que las Escrituras dicen que es imposible.

Es la libertad de aceptación CON Dios y el acceso A Dios por medio de Cristo, NO LA LEY.

No se tiene acceso a Dios obedeciendo la LEY. Ninguno. De hecho, obedecer la Ley como medio de justicia ante los ojos de Dios, en realidad, te condena aún más. ¿Por qué? Porque estás tomando lo que Cristo ya hizo por ti y reemplazándolo con tus obras. ¿Entiendes lo arrogante que es eso? ¡Imaginar que tú o yo pudiéramos hacer algo más que lo que Cristo ya hizo! Eso es herejía, eso es lo que Pablo ha estado gritando a todo pulmón durante toda esta carta.

Así que nos liberamos de intentar cumplir la Ley. Ahora bien, ¿qué dice Pablo que hagamos en el versículo 1? "... Mantente firme, pues...". Persevera. Si fueras como ese oso que mencioné antes, que te liberaron, no volverías a buscar esa jaula para que te encerraran. Cuando vivía en Nueva York, mi oficina estaba enfrente del Carnegie Hall y a solo un par de manzanas del Central Park. Y solían tener carruajes de caballos que podías recorrer por el parque si guerías. Simplemente le pagabas al hombre, te subías al carruaje y él te llevaba con los caballos. Bueno, no soy muy fan de los caballos, o sea, si me conoces, sabes que...amo los animales, pero los caballos no me gustan para nada, es una larga historia. En fin, cuando veías el estado de estos caballos en Central Park y sus alrededores, incluso MI corazón Se compadecía profundamente. No se veían bien, se veían muy cansados, desnutridos. El caos constante de los coches que pasaban a toda velocidad, bocinazos por todas partes, tenían anteojeras y solo veían lo que tenían delante, y los azotaban constantemente. Si hubieras venido y pagado para comprar ese caballo, para liberarlo y que viniera a vivir contigo en tu rancho de varias hectáreas con toda la comida, todos los cuidados, todo el aire fresco, el amor que a un caballo probablemente le encantaría ¿Qué tan absurdo sería que ese caballo saltara la valla y volviera caminando a Central Park, buscando que lo encerraran de nuevo en su antigua y desesperanzada vida?

Así que Pablo les dice: «...Manténganse firmes, pues, y no se sometan de nuevo al yugo de la esclavitud». Pablo les dice: «Dejen de dudar, manténganse firmes, aférrense al evangelio».

Los cristianos somos de diferentes tipos y hay muchos puntos en los que, como creyentes, podemos tener diferencias. Podemos tener diferencias en cuestiones como el momento y la naturaleza del rapto, o en el bautismo infantil, cosas así. Podemos discrepar en varios puntos sin destruir la fe cristiana, pero el tema de la justificación solo por la fe no es un asunto secundario. Es, literalmente, el principio fundamental sobre el que la iglesia se sostiene o cae, y Pablo nos dice a nosotros y a los gálatas que nos mantengamos firmes y no nos sometamos de nuevo al yugo de la esclavitud.

A lo largo de la historia de la iglesia, durante los últimos 2000 años, la iglesia ha tenido que luchar contra la herejía en casi todos los temas, desde ambos lados. Y en este caso, Pablo lidia con el veneno del...**legalismo**, El legalismo se presenta en muchas formas diferentes, pero el ERROR PRINCIPAL - el mayor problema del legalismo - es la idea de que <u>obedeciendo la ley puedes ser salvo</u> o que obedeciendo la ley, puedes <u>PERMANECER</u> salvado, eso es herejía.

Ahora bien, existe una herejía opuesta, y ya hemos hablado de esta palabra antes, pero se trata de algo llamado "antinomianismo", que literalmente significa "antileyes". Hoy, en la iglesia evangélica moderna, al menos aquí en Estados Unidos, vemos una epidemia de antinomianismo que afirma que no solo estamos libres de la ley en términos de su...*maldición*, pero estamos libres de la ley *moral* - y estamos libres de la ley *moral* de Dios hasta tal punto que podemos pecar todo lo que queramos y aún así tener el perdón de los pecados siempre y cuando hayamos hecho una profesión de fe con nuestras *bocas*. Esta es una doctrina destructiva y , por cierto, totalmente contradictoria del cristiano carnal que se ha extendido como una plaga por todo el mundo. Esta doctrina enseña que una persona puede ser cristiana y permanecer totalmente inmutable por Cristo y la obra del evangelio. La Escritura lo indica una

y otra vez: eso es imposible. La cercanía a Dios nos hace semejantes a Él, no puedes tener una experiencia con Él y marcharte sin cambiar.

Pero con respecto a estos dos tipos de herejía, debemos ser muy cuidadosos en ambos lados de no abrazar el legalismo ni el antinomianismo. Pablo está hablando en contra de **ambos** aquí: del antinomianismo y legalismo. La libertad en la que Pablo se centra no es la libertad política ni el rescate de algún tipo de tirano terrenal. Pablo se centra en la libertad del yugo de la ley, de la esclavitud bajo la maldición del juicio de Dios, ¿Por qué querría alguien cambiar eso?

Ahora, la gente cae en el legalismo por todo tipo de razones, generalmente es orgullo, arrogancia y ego, porque el legalismo dice: "¡Miren lo que hice!". "¡Oigan, mírenme a MÍ! ¡Miren lo que estoy haciendo!". "¡Miren lo que estoy haciendo y qué BIEN lo estoy haciendo! Soy uno de los MEJORES".

A veces tienen miedo, temen a su familia, a su comunidad, que si no son lo suficientemente legalistas, atraerán la ira o la desaprobación de su familia o comunidad, pero si temes a tu familia o a tu comunidad más que a Dios, entonces realmente no conoces a Dios tan bien como crees.

Jesús dijo: "¿De qué le sirve al hombre ganar el mundo entero, pero pierde su alma?". ¿De qué le sirve a alguien ganar la aprobación de su familia o comunidad si pierde su alma en el proceso? ¿Por qué harías eso? Pablo ha sido CLARO COMO EL CRISTAL al decir que el legalismo es veneno, y ha sido meridianamente claro en sus otras cartas al afirmar que la anarquía es igualmente venenosa.

Versículo 2:

Ahora, pasando al versículo 2, Pablo comienza este versículo diciendo esto: "*Mirad: yo, Pablo, os digo…*"Pablo está hablando como apóstol de Jesucristo, con nada menos que la autoridad de Jesucristo y nada Menos que la autoridad de Dios. No habla como uno de los que causaban problemas a los gálatas con falsas enseñanzas. Habla como quien fundó la iglesia en Galacia y, por lo tanto, tiene autoridad sobre ella.

Dice: "¡Oigan! ¡Oigan! ¡Mírenme! ¿Me prestan atención? No soy el portero,Soy el apóstol Pablo, elegido y comisionado por Cristo mismo. ¿Me escuchan? Soy yo, Pablo. ¡¿Hola?! Ya he dedicado casi un capítulo y medio de esta carta a demostrar mi llamado y presentar mis credenciales. ¿Me prestan atención? ¡Bien, entonces escuchen!". Pablo termina el versículo 2 con: "...Si aceptas la circuncisión, Cristo no te aprovechará de nada.".

Versículo 3-4:

Luego, en los versículos 3 y 4, escribe: "Testifico una vez más a todo hombre que acepta la circuncisión que está obligado a cumplir toda la ley. Ustedes, los que por la ley se justifican, están separados de Cristo; han caído de la gracia. Pablo no menosprecia la circuncisión en sí misma. Es decir, comprende el valor y el significado de la circuncisión en la historia redentora del Antiguo Testamento. Lo que detesta y odia es cómo el significado del rito de la circuncisión ha sido secuestrado y convertido en un medio falso y herético de salvación.

Recuerden: Abraham fue justificado por la fe, y en la carta que Pablo escribió a los Romanos, insiste en que Abraham creyó a Dios y le fue contado por justicia (Romanos 4).

Escuchen con atención: antes de que Abraham fuera justificado, antes de que hubiera realizado ninguna de las obras de la ley, Dios lo justificó y lo tuvo por justo. ENTONCES...

ENTONCES, como señal del pacto de fe que Dios hizo con Abraham, le ordenó circuncidar a Abraham, y no solo a Abraham, sino también a su descendencia. Así, durante miles de años,

todos los niños varones de la comunidad hebrea se sometieron a la circuncisión, pero observen esto: la circuncisión tenía *un doble sentido*.

No quiero parecer demasiado gráfico, pero obviamente la circuncisión era un símbolo bastante dramático. Era una señal del pacto donde se retiraba el prepucio de cada niño varón; entonces, por un lado, la señal positiva de la circuncisión era que era una marca de corte; escuchen: indicaba que Dios había separado a su pueblo de todas las razas humanas para ser su pueblo. Dios estaba diciendo que Israel sería su pueblo y que bendeciría a todas las naciones a través de este pacto con Abraham.

La señal de esa bendición de ser separado, santificado, consagrado del resto de la humanidad, es la circuncisión. Pero por otro lado, la señal negativa de la circuncisión era que todo varón hebreo llevaba la señal física en su cuerpo de que si desobedecía el pacto hecho a través de Abraham con Dios, sería separado de la gloria y de la bendición de Dios, tal como su carne le había sido cortada.

Había una señal positiva, la señal de la bendición, y una señal negativa, la señal de la maldición. Esto significa que si uno creía en la promesa, recibía la bendición. Si la negaba, recibía la maldición.

No soy muy bueno explicando las cosas, pero espero que entiendas adónde vamos. Cuando el significado de la circuncisión se cumplió plenamente **en Cristo**, Cristo mismo recibió la señal negativa de la circuncisión. Fue maldecido en la cruz, separado de la tierra de los vivos, separado de todas las bendiciones y de la presencia de Dios para nosotros. Cristo recibió la **última circuncisión** para que no sintamos el peso de la cruz ni de la maldición.

Pero volvamos a los judaizantes, argumentaban que una persona no podía salvarse a menos que fuera circuncidada. Pablo dice que el significado completo, el propósito completo de la circuncisión....se había cumplido, porque Cristo fue hecho maldición POR ti, Él cumplió la ley POR ti, ¿Y ahora quieres insistir otra vez en la circuncisión física? ¿Te estás sometiendo de nuevo a la ley con todas las consecuencias que conlleva?. La circuncisión era una señal maravillosa, era una señal gloriosa, dramática, de lo que Dios había prometido para el futuro, pero ahora ese futuro se ha cumplido, ¿y quieres reemplazar el Evangelio con la señal del Antiguo Pacto? ¿El EVANGELIO? La mejor noticia de la historia para los pecadores. ¿Quieres reemplazar ESO con la mera SOMBRA del Antiguo Pacto? Si lo haces, estás obligado a cumplir TODA la ley, y peor aún, has sido cortado, has sido...cortado de Cristo.

El objetivo original de la circuncisión era ser cortado <u>EN</u>Cristo. Ahora Pablo advierte de ser cortado o separado <u>DE</u>Cristo. Tú que te justificas por la ley, te has apartado de la gracia, es decir, has perdido el control de la gracia. Has...<u>fallado</u> para entender qué es la gracia. Escuchen lo que el apóstol Pablo les está exponiendo aquí a los gálatas: les está exponiendo una <u>proposición de uno u otro</u> O volver a la ley... O tener el evangelio; pero no se pueden hacer ambas cosas.

Dice que si decides seguir la herejía que enseñaban estos judaizantes, pensando que puedes salvarte mediante la circuncisión, que para salvarte es necesario guardar las ceremonias de la Ley... entonces has negado a Cristo. Has negado su evangelio. No puedes tener ambas cosas. Es Cristo y su evangelio... o volver a la Ley.

Versículo 5:

Entonces después de haber establecido que Pablo continúa en el versículo 5 diciendo: "Porque nosotros mismos aguardamos por la fe, mediante el Espíritu, la esperanza de la justicia".

Uno de los lemas más conocidos que utilizó el gran reformador Martín Lutero fue una frase en latín que significa "somos simultáneamente justos y pecadores" ("justo y pecador al mismo tiempo", Latín). La Escritura enseña que somos justificados por la fe, mediante la imputación de la justicia de Cristo a nuestra cuenta. Imputación significa transferencia. Así que la justicia de Cristo se transfiere a nuestra cuenta, por la fe. No somos justificados por nuestra propia justicia, por una justicia inherente a nosotros, somos justificados por una justicia que proviene de afuera . Esa es la gloria del evangelio, que Dios me considera justo, no porque SOY justo, sino porque Cristo es justo. Él es nuestra justicia.

¿Seré juzgado para entrar al cielo por mi justicia o por la justicia de Cristo? Bueno, veamos: si tuviera que confiar en mi justicia para entrar al cielo, podría renunciar a cualquier esperanza de redención, pero cuando vemos que la justicia que nos corresponde por la fe es la justicia perfecta de Cristo, entonces vemos cuán gloriosa es la buena noticia del evangelio. La buena noticia es simplemente esta: puedo reconciliarme con Dios, puedo ser justificado por Dios, no por lo que hice, sino, repito, por lo que ÉL HIZO, por lo que Cristo logró por mí.

Mira, lo que ocurre con el evangelio, en esencia, es una imputación bidireccional, donde mi propio pecado es imputado y transferido a Jesús; y su justicia es imputada y transferida a mí. Y en esta transacción bidireccional vemos que Dios, quien no tolera el pecado, quien no viola su propia integridad, ni siquiera por nuestra salvación, sino que castiga el pecado real, completa y verdaderamente **DESPUÉS** de haber sido transferido a Jesús; y tras ello, Dios conserva su

propia justicia, de modo que es justo y el que justifica. Así, mi pecado va a Jesús, y su justicia llega a mi a la vista de Dios, y todo se hace por FE.

Pablo dice que por el Espíritu, por la fe, nosotros mismos aguardamos con ansia la esperanza de la justicia. Ahora bien, ¿qué es la esperanza? La esperanza no es desear que algo suceda, sino la incertidumbre de si realmente sucederá. Eso no es esperanza en absoluto, es un deseo más bien, la esperanza es el ancla de nuestras almas. La esperanza es fe que mira hacia el futuro. Escuchen con atención: lo que el apóstol Pablo nos dice AQUÍ es que por el Espíritu, en la fe, recibimos...no solo fe, pero se nos da la esperanza y la seguridad de nuestra ultima justicia futura, todo aquel que tenga fe este día, hoy, ahora mismo, tiene la justicia de Cristo, esta es una esperanza cierta.

Cuando nosotros, como creyentes, muramos, seremos glorificados y entonces seremos_Justos por naturaleza. Una vez en el cielo, no seremos "justos y pecadores a la vez", en el cielo, seremos completamente libres de pecado; no habrá pecado alguno en nuestra glorificación. Seremos completamente justos, y esperamos...con seguridad y certeza, para el día que esto sucederá en el cielo.

Versículo 6:

Ahora, en el versículo 6, Pablo dice: "Porque en Cristo Jesús ni la circuncisión vale nada ni la incircuncisión, sino la fe que obra por el amor." Si tienes fe verdadera, fe AUTÉNTICA, siempre se manifestará en y a través del amor. Seguimos siendo justificados solo por la fe en Cristo. La base de nuestra justificación no es nuestro amor; es Cristo y su justicia, pero él dice que si realmente has sido regenerado, entonces no puedes evitar dar fruto y demostrar amor. No puedes evitarlo.

Versículo 7:

En el versículo 7, Pablo hace esta pregunta: "Corrías bien. ¿Quién te impidió obedecer la verdad? Ahora, miren con atención: ¿pregunta Pablo quién les impidió obedecer la ley? No, él dice quién les impidió obedecer la verdad. Algunos cristianos dicen: «La doctrina no importa; la verdad no importa». El apóstol Pablo nos llama no solo a APRENDER la verdad, sino a ENTENDERLA y APLICARLA. La verdad no es un concepto abstracto, bíblicamente hablando, la verdad es cuestión de vida o muerte, La verdad es Cristo. Tal como Jesús le dijo a Poncio Pilato en Juan 18:37: "Para esto nací y para esto vine al mundo: para dar testimonio de la verdad. Todo el que es de la verdad escucha mi voz.(Juan 18:37).

Jesús dice que quienes le pertenecen escuchan su voz y aman la verdad; sin embargo, si alguien no ama la verdad, nunca la obedecerá. Hay una plaga de falsas conversiones en las iglesias; hay muchas personas que profesan a Cristo con la boca, pero no lo poseen en su espíritu, dicen ser cristianos, pero viven como Satanás, niegan la verdad constantemente, le hacen guerra a Dios y a su Palabra. La verdad está ante nosotros, y no es solo para aprobar un examen de teología. La verdad de Cristo es la regla de vida; la verdad de Cristo significa OBEDIENCIA a Cristo.

Por otro lado, hay muchas personas en la iglesia hoy que aparentemente saben todo lo que hay que saber <u>ACERCA DE</u> Dios, pero en realidad no lo <u>CONOCEN</u> a Él. Todo es conocimiento intelectual, personas llenas de conocimiento, pero completamente vacías de misericordia y amor.

Versículos 8-10:

Y ahora, en los versículos 8-10, Pablo lo explica, dice: "Esta persuasión no proviene de aquel que os llama. Un poco de levadura fermenta toda la masa. Confío en el Señor que no adoptarán otra postura, y quien los perturbe sufrirá el castigo, sea quien sea". Así que Pablo

vuelve al tema de estos falsos maestros que han entrado en la iglesia, diciendo que su enseñanza NO proviene del Señor, y espera que sean castigados por ello, afirmando que cualquiera que enseñe algo contrario al Evangelio sufrirá el castigo.

Versículos 11 y 12:

Luego, en el versículo 11, continúa: "Pero si yo, hermanos, todavía predico la circuncisión, ¿por qué sigo siendo perseguido? En tal caso, el escándalo de la cruz ha sido quitado. Pablo predicó la cruz, y esa fue la ofensa. Y fue (y ES) ofensiva porque nos dice que no somos lo suficientemente buenos, que no podemos ganarnos la salvación, que ni siquiera podemos mantenerla, que nuestra salvación depende de Cristo y sólo de Cristo.

Versículo 12:

Y finalmente, en el versículo 12, Pablo escribe una de las maldiciones más duras de todo su ministerio. Dice: ¡Ojalá quienes te inquietan se castraran!¡Waoo! Si me permiten ser creativo con mi juego de palabras, Pablo no solo está deseando...circuncisión Sobre los judaizantes que molestaban a los gálatas con la circuncisión. De hecho, desea que los castren. Normalmente seguiría con eso, pero te lo ahorraré.

La cuestión es que Pablo conocía bien las religiones paganas en el mundo de habla Griega y sabía muy bien que había personas involucradas en ciertas religiones paganas que se exaltaban hasta el frenesí y, de hecho, se castraban como rito religioso. Así que Pablo dice, en efecto: «Si quieres seguir estas prácticas paganas de la herejía judaizante, entonces también podrías practicar la castración».

Este ha sido el Pastor William Bendiciones!

Para mayor información y recursos en español por favor visita www.bvcalvary.com en la sección ESPAÑOL, en ENSEÑANZAS. Si este mensaje ha sido de bendición para ti, compártelo con quien deseas que sea bendecido. Visita nuestro Canal de YOUTUBE: Bitterroot Valley Calvary Chapel, Si necesitas que oremos por ti, por favor envíanos un correo electrónico a oracion@bvcalvary.com. Oramos para que tengas una maravillosa semana en el Señor.